



Anke Voigt (Bärenherz), Philipp Berndt (ASH Hübler), Karoline Kommol (baiert + demmelhuber), Rico Martin (musterhaus küchen) (v.l.n.r.)

24.01.2025 00:00 CET

Gemeinsame Weihnachtsaktion in Schlegel: 3.500 Euro Spenden aus Weihnachtsmarktverkauf für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 24. Januar erreichte uns eine Spende einer wunderbaren Weihnachtaktion verschiedener Gewerbetreibender. Zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz Bärenherz kamen repräsentativ für die ansässigen Firmen: Philipp Berndt von ASH Autoservice Hübler, Karoline Kommol von baiert + demmelhuber und Rico Martin von Musterhaus Küchen.

Ein Kollektiv aus elf Firmen hat in Schlegel, nahe Hainichen, zum ersten Mal eine gemeinsame Aktion ins Leben gerufen. Innerhalb weniger Wochen wurde zum 11. Dezember 2024 ein festlicher Weihnachtsmarkt organisiert. Alle Besucher durften sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen: natürlich kam der Weihnachtsmann! Zudem gab es auch einen Pferdeschlitten, eine XXL-Winterhüpfburg, Kinderschminken, eine Fotobox im VW Bully und einen Streichelzoo. Die KITA Villa Zwergenland hatte ein eigenes Programm dabei. Für das leibliche Wohl sorgten Bratwurst, Glühwein und süße Leckereien.

Der gesamte Erlös des Weihnachtsmarktes wurde an verschiedene Einrichtungen gespendet. An das Kinderhospiz Bärenherz wurde die großartige Summe von 3.500 Euro übergeben!

Ein herzliches Dankeschön geht an alle beteiligten Firmen, die diese wunderbare Aktion möglich gemacht haben: Demmelhuber Fachmarkt, Ostmilch Handels GmbH, Demmelhuber Holz & Raum Tischlerei, Baiertl + Demmelhuber, Uhlmann & Finke, Reißig Malerbetrieb GmbH, Mirko Martin Der Fliesenleger, Autoservice Hübler, Musterhaus Küchen Rico Martin, ruben peter Ausbau GmbH und Die Hochzeitsjäger Fotografie. Gemeinsam setzen sie ein Zeichen der Solidarität und des Miteinanders in der Region.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de